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 前回の出席
２０２４.９．２５ 　出席者数　１８名

Make－Up　０名
（出席免除会員)　４名

欠席者　　１０名 補正出席率

11月

休会

クラブ協議会 出前卓話

休会 休会

観月例会 クラブフォーラム

休会

 本日の出席
２０２４.１０．２ 会員数　２９名 出席数　 ２１名 欠席者　８名 出席率

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ６名）

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルフラッグス九十九島

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日

ロータリーの価値の再発見　　ーロータリーを語り合おうー

´´　一　円　融　合　´´
四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2024～2025年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 石坂　和彦

 4.　みんなのためになるかどうか   第６区ガバナー補佐 吉田　大

 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2024年10月2日 (水）　2024-2025年度　第1479 例会　 通算例会第1625　週報第1479

　２０２４～２０２５年度国際ロータリーのテーマ

ロータリーのマジック
（THE MAGIC OF ROTARY)

　２０２４～２０２５年度地区のテーマ

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

◎　本日の欠席者（ ８名）
森山 ・ 徳住 ・ 山口 ・ 平山  ・ 坂井 ・ 井元 ・ 内川 ・ 小倉　　　　会員

幹 事　　井澤　晃一

◎　佐世保東南RCスケジュール

10月

ガバナー公式訪問

２０２４～２０２５年度 会 長　　鎌田　裕二

◎　ビジター　（  ０名）
な　　　し

森山 ・ 池田 ・ 徳住 ・ 岸川 ・ 平山  ・ 坂井・ 井元 ・ 竹口 ・ 内川 ・ 森　　　　会員

　　　Make-Up　　　：　吉田会員 ・ 髙比良会員

◎　前回の欠席者（ １０名）

　出席免除会員　：　森山会員 ・ 谷山会員 ・ 松田会員　・　古川会員

毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号



森　 　広康 地区幹事

鶴田　幸尚 地区副幹事

山口　稔 　 地区副幹事

　

ゴ ル フ：　佐世保CC　集合10：30　　　　　　観月会：　しぐれ茶屋　19：00～観月例会

◎　市内ロータリークラブ例会変更
　　　な　　し

◎　鎌田会長報告・挨拶

皆さん、こんにちは。本日は石坂和彦ガバナー公式訪問です。石坂ガバナー・吉田ガバナー補佐、森地区幹事・鶴
田地区副幹事・山口地区副幹事、御来訪いただき誠にありがとうございます。例会前の懇談会ではガバナーより大変
ためになるお話を聞きました、ありがとうございました。次のお話も楽しみにしておりましたので、よろしくお願いいたします。

◎　井澤幹事による幹事報告

ガバナー公式訪問歓迎会
ホテルヨーロッパ「吉翠亭」　18：30～　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　出席
者　：　吉田ガバナー補佐 ・ 鎌田会長 ・ 井澤幹事 ・ 髙比良会長エレクト　　計４名

例会場周辺の清掃活動　※クラブポロシャツ着用環境美化プロジェクト

１０月例会休会 １０/１６（水）　・　１０/３０（水）

◎　来信 ・ 月信
　　　な　し

皆さん、こんにちは。2024-2025年度国際ロータリー第２７４０地区ガバナーを拝命いただいております、大村ロータリー
クラブの石坂和彦と申します。よろしくお願いいたします。まず、同行しましたメンバーを紹介させていただきます。森 広
康地区幹事です。私と一心同体で５５ロータリークラブをまわらせていただいております。今日は５０クラブを超えまして、
５１クラブ目でございます。あと少しと思うのではなくて、私達の合言葉はひとクラブひとクラブ真剣勝負でまわらせていた
だこうと思っております。森地区幹事の職業は野菜・果物屋さんです、そして非常に取得すのが難しい公認の野菜ソム
リエをお持ちなんです。しかし、彼は野菜が大っ嫌いな野菜ソムリエです。だけど彼はものすごく事業展開をなさってい
て、流通最大手のイオンさんのフルーツ部門のトップブランドを一緒に作らせてくださいとオファーがくるという企業でい
らっしゃいます。次に、山口 稔地区副幹事です。彼は皆さんがよくお使いになっていらっしゃる長崎空港ビルディングの
生え抜きの役員さん、取締役でいらっしゃいます。是非、空港をご利用の際は２階の売店・喫茶店をご利用いただきた
いと思います。また3階なんですが、私もよく利用しているのですがコワーキングスペースCOTOというのがあります。こちら
は大変静かな雰囲気でPC作業や読書ができますのでお仕事に疲れたら是非利用いただきたいと思います。次に、鶴
田幸尚君です。鶴田君はお父様も私クラブの会員でございました。今は鶴田君とバトンタッチなさいました。現在、大変
活躍していただいております。鶴田君の職業はスマホ・携帯電話のネットワークを繋ぐアンテナ等の電線工事や難しい
電気工事の会社をなさっています。紹介は以上です、よろしくお願いいたします。佐世保東南ロータリークラブには吉田
ガバナー補佐がいらっしゃいます。当地区は10人のガバナー補佐がいらっしゃいます、皆さんご存じに通り、彼は本当に
後をついて行きたいと思う誠実で10人のガバナー補佐を束ねていただいております。佐世保東南ロータリークラブにとっ
ても素晴らしいことだと思います。次に髙比良地区社会奉仕委員長も東南ロータリークラブでいらっしゃいます。11/24
に今までやったことのないセミナーをやっていただきます。是非、よろしくお願いいたします。

◎　国際ロータリー第２７４０地区　石坂和彦ガバナー公式訪問

国際ロータリー　第2740地区

石坂　和彦 ガバナー

吉田　大 ガバナー補佐（第６グループ）
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⑤

多くの人びとを救うロータリーの力を認識して、ロータリーのマジックを更に広げるよう呼びかけました。
それは皆さん次第です。プロジェクトを終えるたび、新会員を迎えるたびに、皆さんはマジック（魔法）を
生み出すのです。

会員の積極性を引き出し、充実したクラブ体験を提供できれば、クラブは・より強く・より魅力的で　・
より楽しいものになります。

会員皆様へのお願い

未来のロータリーの為に

「ポリオ根絶」

▶平和を優先する　▶継続と変化のバランス

２０２４－２０２５年度地区運営方針

私たちの心の中には、職業奉仕の心がいつもあります。

風通しのよい地区運営の為に

【鉄の肺】の中で７０年間以上生きたロータリ会員 ポール・アレクサンダーさん。６歳でポリオに感染、首から下
麻痺し、鉄の肺を使用することになった。２０２３年鉄の肺を使った最長の生存者だったが、2024/3/11亡くなら
れた。「世界には、ポリオから守られていない子どもが何百万人もいる」とワクチンの重要性を訴えていた。

尾身茂医師より
国際ロータリーへのお願い：ポリオが地球上から根絶されるまで、お付き合いをお願いします。是非
とも、ポリオの最後を見届けてください。ポリオの感染の脅威はゼロにしなきゃ終わらない！歴史を変
えられる　世界を変えられる！

２０２４－２０２５年度地区重点事業

未来を創る青少年に明るい未来を！

ポリオの根絶を徹底して成し遂げよう

危機管理に万全を期そう

公共イメージを向上させよう

ロータリー財団７つの重点分野を意識しよう

次に、佐世保東南ロータリークラブさんの第一印象は、今年度の活動計画書を隅から隅まで読まさせていただきまし
た。例会前に鎌田会長・井澤幹事・会長エレクトさんにお話をさせていただいて、若さが満ち溢れている、エネルギーが
満ち溢れる、パワーが満ち溢れる素晴らしいクラブ様だと思いました。是非、吉田さん、髙比良さん、今頑張っていただ
いておりますけど皆様方も本当にこの2740地区を、佐賀長崎地区を大いにこれからも今まで通り、同じように盛り上げて
いっていただければと思います。　　　国際ロータリーのお話を少しさせてください。ご存じのように国際ロータリー今年度
会長はステファニー・A・アーチックさんです。国際ロータリーのテーマは【ロータリーのマジック】です。テーマロゴを見て
いただきたいのですが、当地区はアバウトで2100人いったところでバトンを受け継がせていただきました。このロゴの星は
４本しか書かれていませんが、当地区で言えば２１００本、あるいはもっともっと増やしていきたいと思っております。この一
つ一つが色合いが違う・長さが違う・大きさが違う、私はこの１本１本の線が会員お一人お一人のことを表しているなと
思います。色が違って当たり前、線の長さが違って当たり前、太さが違って、大きさが違って当たり前、個性のあるお一
人お一人が線をなしてまた、クラブをなしてここを基本として活動させていただくということ。ロータリーの心、ロータリーの
輪の中で同じ方向を向いている。１本１本は確実に違う線であったとしても、大きなロータリーの理想という同じ方向を向
いている、しかも上層している、これはロータリーにとって目指すべき方向だと思います。これがロータリーではないでしょう
か。現会長のアーチックさんとは、今年の１月にアメリカのフロリダ州オーランドという所で、ガバナーの勉強会、国際協
議会に行きお会いしました。心優しくあたたかい方でした。たまたまアーチックさんの隣のテーブルだったんですがご挨拶
させていただきました。その後も世界中の５００人以上のガバナーへお一人お一人に丁寧に挨拶をしていらっしゃいまし
た。テーマとして掲げていらっしゃる中でロータリーは楽しいものにしましょう、まさに佐世保東南ロータリークラブ、会長、
皆様の笑顔あふれるそういうクラブでなくてはなりませんよとおっしゃっていました。まさにそのように思います。本日はありが
とうございました。

会員増強に力を尽くそう

月桂樹プロジェクト実施

国際職業奉仕プロジェクトの実施

第2740地区　地区大会を成功させよう
3-year Rolling Goals　マイロータリー、クラブセン
トラル、１年１年積み重ねていきましょう10

ロータリーの輪を広げる為に

私達の学びを深める為に

世界を意識する活動として
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「国際職業奉仕プロジェクト」

基金設立の思いを実現し、ロータリー財団７つの重点分野のひとつである「地域経済の発展」に寄
与させていただきたい。

▶２０２４年５月２５日～３１日　スリランカへの現地視察を実施
経済的不平等や貧困の悪循環打破を目的に、１９９１年に設立した女性の自助グループ「ディリ・ララナ」を訪
問
■今後の計画

ディリ・ララナにおける地域経済の構築を図る。洗濯石鹸の生産・販売「商品力の向上支援」を通じて、金銭を
循環させ、利益を得る機会を創出することで、経済的なエンパワーメントを促進させていきたい。

牟　　　　田 ニコニコします。

稲　　　　吉 ニコニコします。

▶雇用機会を創出することで、自立への道を開き、末永い変化をもたらすことができます。

▶職業研修やアドバイスを行いより良い賃金が得られるように支援します。

「月桂樹プロジェクト」

・ポール・ハリスの時代から今日まで、ロータリー会員が植えた木々は、平和と友愛の象徴として何世代の人
びとを見守り続けています。「友愛の木」の子孫を２７４０地区の皆様へ広げていければと思います。

・《マディラ島の月桂樹》ヨーロッパにあるマディラ諸島。マディラ諸島北西部の森林地帯が、すべて月桂樹林
で世界遺産。月桂樹は多様な動植物の固有種や絶滅危惧種を保護する自然遺産としても重要。1999年ユ
ネスコ世界遺産にも登録。

　　　環境の保護　　ロータリー財団７つの重点分野

地球を守るのに欠かせない森林が、私たちの助けを必要としている。

会員皆様へのお願い

国際ロータリー第2740地区
石坂和彦ガバナー

累　　計 764，883円

服　　　　部 皆様、よろしくお願い致します。

本　　日 16，000円

◎　ニ コ ニ コ B O X

廣　　　　川 ガバナー公式訪問にニコニコします。

法　　　　本 ニコニコします。

吉　　　　富 ニコニコします。

麻　　　　生 よろしくお願いいたします。

谷　　　　山

平　　　　地 ガバナー訪問にニコニコします。

岸　　　　川 ニコニコします。

石坂和彦ガバナー、公式訪問ご苦労様です。佐世保東南RCをよろしくお願いいたしま
す。

古　　　　川 ニコニコします。

本日はお世話になります。一年間、よろしくお願いいたします。

▶ロータリー財団への年次寄付目標　　　  １人平均　１５０ドル

▶米山記念奨学生への年次寄付目標　　１人平均　１６，０００円

▶ポリオプラス基金への年次寄付目標　　  １人平均　３０ドル

地区大会を成功させよう　　　テーマ【音楽と共に】

会員であることの喜びを感じる大会を、みんなの力で創り上げましょう。音楽の力を最大限に感じる大
会にしたいと思っております。　大村市との共催という画期的体制で実施！

▶支援を必要とする地域社会に手をさしのべ、貧困から抜け出すための方法を家族にもたらします。

▶社会全体のためになる目的を商業と結び付けることにより、地域社会と世界がつながり新しい可能性が

生まれます。

・私たちになにができるでしょうか。












